Pedro José Domingo de la Calzada Manuel María Lascuráin Paredes



Su nombre completo fue Pedro José Domingo de la Calzada Manuel María Lascuráin Paredes. Forma parte de la historia de México porque además de haber sido político, fue presidente interino de la República Mexicana por sólo 45 minutos debido a la renuncia de Francisco I. Madero.

Estudió para ser abogado en la Escuela Nacional de Abogados en 1880. Al egresar su primer trabajo fue como secretario de actas en el ayuntamiento de la ciudad de México. Fue alcalde de la Ciudad de México antes de pertenecer al gabinete de Francisco I. Madero.

Durante el gobierno de este último fue nombrado Ministro de Relaciones Exteriores en dos ocasiones, en los periodos del 10 de abril al 04 de diciembre de 1912 y del 15 de enero al 18 de febrero de 1913.

Lascuráin obtuvo el poder de la presidencia interinamente debido a la renuncia del entonces presidente Francisco I. Madero el 19 de febrero de 1913.

Sucedió así porque es lo que establecía la Constitución de 1857. El ministro de Relaciones Exteriores puede llegar a ocupar la presidencia de México sólo cuando no haya presidente o que éste pida licencia y renuncie a su puesto.

Pedro Lascuráin sólo estuvo en el puesto por 45 minutos el mismo día. Muchas personas comenzaron a especular sobre el gobierno mexicano porque era ridículo

que haya habido un presidente sólo por ese tiempo. Debido a eso a Lascuráin se le conoce como "el presidente fugaz".

Lo único que hizo durante los 45 minutos como presidente fue nombrar a Victoriano Huerta secretario de gobernación y que después Victoriana aceptara la presidencia de México por disposición constitucional, al no haber alguien en la Secretaría de Relaciones Exteriores.

Inmediatamente después Lascuráin presentó su renuncia. Se casó con María Enriqueta Flores. Después de todo, dejó la vida pública y vivió tranquilo desarrollando cosas de su profesión como abogado y fue catedrático y rector de la Escuela Libre de Derecho. Falleció a los 96 años de edad el 21 de julio de 1952 en la Ciudad de México.